

Niederschrift

über die Mitgliederversammlung der Kolpingsfamilie Medebach am 28. April 2023 im Kolpinghaus Medebach.

Zur diesjährigen Mitgliederversammlung der Kolpingsfamilie Medebach wurde satzungsgemäß durch Rundschreiben an alle Mitglieder vom 14. April eingeladen. An der Mitgliederversammlung nahmen 24 stimmberechtigte Mitglieder teil.

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung - Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Stimmberechtigung

Stefan Schnellen vom Leitungsteam der Kolpingsfamilie begrüßt um 19.40 Uhr die Anwesenden und eröffnet die Mitgliederversammlung.

- Genehmigung der Tagesordnung

Auf die Frage von Stefan Schnellen nach Einwänden gegen die Form und Frist der Einladung und der Tagesordnung ergeben sich keine Einwände. Auch Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht gemacht. Er bittet alle Anwesenden um Eintragung in die Anwesenheitsliste.

- Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Stimmberechtigung

Die Stimmberechtigung von 24 anwesenden Mitgliedern wird förmlich festgestellt. Damit ist die Versammlung beschlussfähig.

2. Totengedenken

Die Namen der verstorbenen Mitglieder werden verlesen und Christoph Schnellen bittet alle Anwesenden, sich von den Plätzen zu erheben und Ihrer zu gedenken.

3. Jahresberichte

Den Tätigkeitsbericht der Kolpingjugend trägt in Vertretung Stefan Schnellen vor. Das Leitungsteam besteht aus Anna Lena Drilling und Armin Hoffmeister.

Das kleine Ferienlager wurde vom 26.06. bis 06.07.2022 in Borgeln durchgeführt. Das große Ferienlager fand nicht statt. Der Bierathlon fand am 20.08.2022 statt.

Christoph Schnellen gibt den Bericht zum Karneval 2022 ab. Auf Grund der anhaltenden Corona Pandemie fand keine Karnevalveranstaltung statt. Die Sessionseröffnung für 2022/2023 konnte aber im November erfolgen.

Klaus Langen gibt einen Bericht zum Kolpinghaus e.V. ab. Nach der langen Corona Pandemie nehmen die Tätigkeiten wieder zu. Die Wochendienste haben ihre Arbeit wieder aufgenommen.

Den Tätigkeitsbericht der Ü-Sechziger trägt Richard Canisius vor. Das Team von Hermann Hoffmeister und Richard Canisius bietet an jedem 2. Mittwoch im Monat eine Veranstaltung an. Im Schnitt nahmen 50 Personen daran teil.

Stefan Hoffmeister stellt die Aktivitäten der Theatergruppe dar. Zu den Vorstellungen im November kamen weniger Zuschauer als vor Corona.

Zu den einzelnen Tätigkeitsberichten werden keine weiteren Fragen gestellt.

4. Kassenberichte 2022 und Entlastung des Vorstands

In Vertretung für den Geschäftsführer Thomas Hoffmeister geben Stefan Schnellen und Christoph Schnellen anhand einer PDF-Präsentation den Bericht über die Finanzlage der Kolpingsfamilie und Klaus Langen für den Kolpinghaus Medebach e.V. ab.

Das Kassenbuch der Kolpingsfamilie Medebach weist für 2022 folgende

Beträge aus:

Einnahmen in Höhe von	44.758,18 €
Ausgaben in Höhe von	<u>-37.639,21 €</u>
Das Jahres-Vereinsergebnis beträgt:	7118,97 €

Das Kassenbuch des Kolpinghaus Medebach e.V. weist für 2022 folgende

Beträge aus:

Einnahmen in Höhe von	86.186,70 €
und Ausgaben in Höhe von	<u>-94.714,17 €</u>
Das Jahres-Vereinsergebnis beträgt:	-8527,47€

Auf einzelne Positionen, die etwas herausragen, geht er dabei besonders ein und zeigt hierzu auch einige Konten mit den entsprechenden Buchungen.

In diesem Zusammenhang erläutert Heinz Huneck die Positionen der KOT. Diese wechselt zu einer großen KOT. Daraus resultierend wird ein Mitarbeiter für die Besetzung der 2. halben Stelle gesucht. Bewerbungen werden gerne entgegengenommen. Die Stellenausschreibung ist veröffentlicht.

Klaus Langen berichtet zum Stand der Stiftung. Diese weist ein Guthaben von ca. 275.000 € auf. Auf Grund der Corona Pandemie und der anhaltenden Niedrigzins Phase gab es kaum Zugewinne. Die Zinslage hat sich im Laufe des Jahres 2023 verbessert. Berthold Clement erwartet eine Geldanlage und einen entsprechenden Zinsertrag.

Die Kassenprüfung wurde von Bernd Schnurbus und Matthias Schröder durchgeführt. Beide können nicht anwesend sein, haben die Kassenprüfung aber ordnungsgemäß durchgeführt und deren Rechtmäßigkeit dem Leitungsteam mitgeteilt.

Somit versichern Sie, dass der Verein ordnungsgemäß geführt wurde und empfehlen die Entlastung des Vorstands.

Die Versammlung beschließt daraufhin für die Kolpingsfamilie auf Vorschlag von Stefan Hoffmeister einstimmig die Entlastung des Vorstands.

Die Entlastung für den Kolpinghaus e.V. muss von der Mitgliederversammlung des Kolpinghauses e.V. beschlossen werden, die im Anschluss an diese Versammlung stattfindet.

5. Wahlen zum Vorstand

Stefan Schnellen fragt die Anwesenden, ob sich alle in der Teilnehmerliste eingetragen und stimmberechtigt sind. Dies wird von den Anwesenden bestätigt. Laut Anwesenheitsliste sind insgesamt 24 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

In diesem Jahr finden keine Wahlen zum Vorstand statt, lediglich im Leitungsteam ist ein Sitz zu besetzen. Stefan Schnellen fragt ob jemand bereit ist sich für diese Stelle zur Wahl zu stellen. Dies ist nicht der Fall.

Auch weitere Mitglieder im Vorstand werden noch benötigt. Stefan Schnellen fragt die Versammlung, ob auch hierfür Wahlvorschläge gemacht werden möchten. Dies ist ebenfalls nicht der Fall.

Als Kassenprüfer für das Jahr 2023 kann Matthias Schröder noch im Amt bleiben, Paul Köster wird als weiterer Prüfer vorgeschlagen. Paul Köster wird bei einer Enthaltung für 2 Jahre zum Kassenprüfer gewählt.

Damit wird der Punkt Wahlen abgeschlossen.

6. Verschiedenes

Neuer Termin Für die Mitgliederversammlung 2024

Bei 23 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wurde für die MV 2024 der Termin 2 Wochen nach Ostern festgelegt. Am Samstag soll es eine Kolpingmesse geben, am Sonntag, nach einem gemeinsamen Frühstück im Kolpinghaus, dann die Mitgliederversammlung folgen.

Karnevalsnachfeier und Kolpinghelferfeier

Am 03. Juni 2023 findet die traditionelle Karnevalsnachfeier im Garten des Kolpinghauses statt. Mit dem gemütlichen Beisammensein möchte man sich bei allen Helfern und Aktiven des Karneval und allen anderen Unterstützern des Kolpingverein bedanken.

Neuaufnahmen

Eine Bekanntgabe der Neuaufnahmen im Kolpingverein soll es bei der nächsten MV wieder geben. In 2022 gab es keine Neuaufnahmen im Kolpingverein.

Berthold Clement bittet darum die Rede von Pater Friedrich Emde, die dieser im Zuge des Dialogforum auf Gut Glindfeld gehalten hat, auf der Homepage zu veröffentlichen.

Da keine weiteren Fragen oder Anregungen zum Punkt Verschiedenes erfolgen, schließt Stefan Schnellen um 21.00 Uhr die Versammlung mit dem gemeinsam gesungenen Kolpinglied: „Es war einst ein braver Junggesell ...!“ und dem Gruß:

„Treu Kolping!“

Medebach, den 18.05.2023



Stefan Schnellen

Sprecher Leitungsteam



Kerstin Balkenhol

Schriftführerin